

RESUELVE:

Proceder a la ejecución del fallo de la Sentencia número 1135/04, de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura dictada en el recurso contencioso-administrativo número 1498/02, llevando a puro y debido efecto el fallo, cuya parte dispositiva dice:

“Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales Sr. Hernández Lavado en nombre y representación de MAPFRE, MUTUALIDAD DE SEGUROS Y REASEGUROS APRIMA FIJA y de D. ROBERTO VÁZQUEZ PEÓN, contra la desestimación presunta, por silencio administrativo, de la petición de responsabilidad patrimonial presentada ante la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, con fecha 17 de diciembre de 2001 (expediente RP 02/016), anulamos la misma por no ser ajustada a Derecho, y condenamos a la Administración Autonómica demandada a abonar a los demandantes la cantidad de 712,30 euros y 300,50 euros respectivamente, más el interés legal de dicho importe desde la fecha presentación de la reclamación administrativa. Sin hacer especial pronunciamiento expreso respecto de las costas procesales causadas”.

Mérida, 15 de diciembre de 2004.

El Consejero de Agricultura y Medio Ambiente,
JOSÉ LUIS QUINTANA ÁLVAREZ

RESOLUCIÓN de 15 de diciembre de 2004, del Consejero de Agricultura y Medio Ambiente, por la que se dispone la ejecución de la sentencia nº 1252 de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura en el recurso contencioso-administrativo nº 1176/2002.

En el recurso contencioso-administrativo número 1176/2002, promovido por el Procurador don Antonio Crespo Candela, en nombre y representación de la recurrente doña MARÍA LUISA CAMPOS REDONDO, siendo demandada la Junta de Extremadura, representada y defendida por el Sr. Letrado de la Junta de Extremadura, y codemandada la SOCIEDAD LOCAL DEPORTIVA DE CAZA VIRGEN DE LA ENCINA, que no se personó en las actuaciones; recurso que versa sobre: Resolución de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, de fecha 5 de julio de 2002.

Cuantía 1.298,21 euros.

El artículo 9.1 del Decreto 59/1991, de 23 de julio, por el que se regula la tramitación administrativa en la ejecución de resoluciones judiciales, establece que el titular del órgano competente dictará la correspondiente resolución en orden al cumplimiento de la sentencia.

Por tanto, y en uso de las atribuciones conferidas por la legislación vigente

RESUELVO:

Proceder a la ejecución del fallo de la Sentencia número 1.252, de fecha 16 de septiembre de 2004, de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura dictada en el recurso contencioso-administrativo número 1176/2002, llevando a puro y debido efecto el fallo, cuya parte dispositiva dice:

“Que estimando el recurso contencioso-administrativo formulado por el Procurador de los Tribunales Sr. Crespo Candela, en nombre y representación de Doña María Luisa Campos Redondo, contra la Resolución de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, de fecha 5 de julio de 2002 (RP01/12), anulamos la misma por no ser ajustada a Derecho, condenando a la Administración Autonómica demandada a abonar a la parte actora la cantidad de 1.298,21 euros, más el interés legal desde la fecha de presentación de la reclamación administrativa. Sin hacer especial pronunciamiento respecto a las costas procesales causadas.

Y para que esta sentencia se lleve a puro y debido efecto, una vez alcanzada la firmeza de la misma, remítase testimonio, junto con el expediente administrativo, al órgano que dictó la resolución impugnada, que deberá acusar recibo dentro del término de diez días conforme previene la Ley, y déjese constancia de lo resuelto en el procedimiento.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.- Wenceslao Olea.- Elena Méndez.- Mercenario Villalba.- Daniel Ruiz.- Fátima de la Cruz. Rubricado.- PUBLICACIÓN.- Dada, leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el Ilmo. Sr. Magistrado Ponente que la autoriza, estando la Sala celebrando audiencia pública ordinaria en el día de su fecha.- Cáceres a dieciséis de septiembre de dos mil cuatro.- Certifico.- El Secretario de la Sala.- Rubricado.-”

Mérida, 15 de diciembre de 2004.

El Consejero de Agricultura y Medio Ambiente,
JOSÉ LUIS QUINTANA ÁLVAREZ